
5 Pièces

182 m²

Réf. CDA230039

5 500 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Situé  dans  un  luxueux  complexe  Parc  du  Cap,  un  magnifique

penthouse doté de spacieuses terrasses, dont une avec une piscine à

débordement  et  une  vue  panoramique  sur  la  mer  et  les  Alpes.D'une

surface habitable de 182.91 m², appartement comprend un grand hall

d'entrée,  un salon /  salle  à manger avec une cuisine ouverte équipée,

ainsi que quatre chambres en suite avec accès direct aux terrasses.Le

penthouse  est  vendu  avec  deux  places  de  parking  souterrain  et  un

espace  de  rangement  supplémentaire.Prestations  haut  de  gamme  :

sécurité 24h/24, gardiennage, conciergerie, parking souterrain sécurisé

...

Situated within a modern luxury residence "Parc du Cap", a magnificent penthouse

featuring spacious terraces with an infinity pool  and panoramic views over the sea

and  the  Alps.The  accommodation  of  182.91  sq  m includes  a  spacious  entrance

hall, a reception room with dining area and an open plan fitted kitchen, as well as

four en suite bedrooms with a direct access to the terraces.The penthouse is sold

with  two underground parking  spaces  and  additional  storage  space.High  standard

services: 24-hour security, caretaker, concierge, secure underground parking (with

45 guest places). A spacious ...

SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES
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